



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

24 ENE. 2023 09:52:32

Entrada **252681**

Preguntas escritas

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: Gerard ÁLVAREZ I GARCÍA
Diputado



**ESQUERRA
REPUBLICANA**

**SOBIRA-
-NISTES**

GP Republicano
Carrera de San Jerónimo, 40, 5a pl.
28071 Madrid
Centralita. Telf. 91 390 59 95
c/e: administracioerc@congreso.es
Prensa. Telf. 91 390 56 87
c/e: premsaerc@congreso.es

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Diputado **Gerard Álvarez i Garcia** del Grupo Parlamentario REPUBLICANO, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno español las siguientes preguntas, **solicitando su respuesta por escrito.**

Congreso de los Diputados, a 24 de enero de 2023

Gerard Álvarez i Garcia
Diputado
G.P. Republicano





**ESQUERRA
REPUBLICANA**

**SOBIRA-
-NISTES**

El pasado 15 de enero se celebró la Supercopa de España masculina de fútbol en Arabia Saudí. El partido acabó con la victoria del FC Barcelona y se realizó la tradicional ceremonia de entrega de medallas y la copa.

Ayer se celebró la final de la Supercopa de España femenina en el Estadio Romano José Fouto de Mérida. El partido finalizó con victoria del FC Barcelona y en el momento de llevar a cabo la tradicional ceremonia de entrega de medallas ningún representante institucional hizo entrega de estas. Así se pudo ver en un video que se hizo viral a través de las redes sociales que las propias jugadoras tuvieron que ir cogiendo su medalla de la caja, lo que demuestra un absoluto desprecio por los valores deportivos, así como por las jugadoras y seguidores de la final.

La Real Federación Española de Fútbol en un comunicado afirma que se siguió el protocolo de premiación y se actuó igual que el año pasado, pero este hecho no es acorde a la realidad. En la supercopa de España de 2022 se hizo entrega de las medallas en césped a las jugadoras y no se dejó una caja para que las cogieran ellas mismas.

Por todo ello se pregunta:

1. ¿Qué opinión le merece al Gobierno esta situación?
2. ¿Por qué motivos no hubo un representante institucional del Gobierno en la celebración de la Supercopa de España femenino?
3. ¿Qué medidas va a tomar el Gobierno y/o el Consejo Superior de Deportes para que esto no vuelva a ocurrir?
4. ¿El Gobierno, dada su ausencia institucional, tiene previsto disculparse públicamente con los clubes, las jugadoras y la afición?



**ESQUERRA
REPUBLICANA**

**SOBIRA-
-NISTES**

5. ¿Cree el Gobierno que las jugadoras, aficionadas y aficionados y los clubes merecen el desprecio hacia el reconocimiento del fútbol femenino que abocan esas imágenes?
6. ¿Cree el Gobierno que la RFEF antepone el fútbol masculino al femenino?
7. ¿Qué piensa el Gobierno si esto hubiera sucedido en la entrega de medallas de la Supercopa de fútbol masculina?
8. ¿Ve el Gobierno alguna contradicción entre que se haya aprobado una nueva Ley del Deporte, que hacía énfasis en la no discriminación por motivo de género, y estos hechos?
9. ¿El Gobierno y/o el Consejo Superior de Deportes van a instar a la RFEF a mostrar su respeto por el feminismo dejando de realizar la final de la supercopa de España masculina en un país enemigo de los derechos de las mujeres como Arabia Saudí?